

## Hennings Yachtvertrieb in Papenburg vergrößert Betrieb

von Christoph Assies



**Papenburg. Der Papenburger Hafen am Turmkanal entwickelt sich weiter zum Anlaufpunkt für Besitzer von Luxus-Yachten. Heinrich und Andree Hennings erweitern ihrem Betrieb Hennings Yachtvertrieb um zwei Hallen, in denen ab sofort Freizeitschiffe instandgehalten und aufbereitet werden sollen.**

Bis Anfang August war auf dem Areal die Firma Schmidt Yachtservice untergebracht. Firmeninhaber Martin Schmidt hat den Betrieb nach 28 Jahren aus Altersgründen eingestellt. Für Heinrich Hennings und seinen Sohn Andree, die seit 25 Jahren an der Alten Werft (<http://www.noz.de/lokales/papenburg/artikel/718989/verkauf-von-luxus-schiffen-in-papenburg#gallery&0&0&718989>) Yachten des niederländischen Herstellers Linssen an Kunden aus ganz Europa verkaufen, eine gute Gelegenheit, um ihren Betrieb zu erweitern. „Wir sind in den letzten Jahren stark gewachsen, daher war es für uns wichtig, dass wir uns vergrößern konnten“, sagt Firmengründer Heinrich Hennings im Gespräch mit unserer Redaktion. Das neue rund 6000 Quadratmeter große Gelände mit zwei Hallen, einer Außenlagerfläche und einer 100 Meter langen Steganlage wollen die beiden Geschäftsleute nun umgestalten und zu einem Winterlager für Yachten machen.

„Wir wollen den Servicebereich für unsere Kunden ausbauen, um Schiffe aufzubereiten und instandzuhalten“, so Hennings. Bisher sei das nur im Freien möglich gewesen und „gerade bei Malerarbeiten“ durch Einhausungen sehr aufwendig gewesen. Künftig könnten die Yachten, nachdem sie mit Kränen aus dem Wasser gehoben wurden, über hydraulische Bootswagen in die Hallen manövriert werden, wo dann witterungsunabhängig an ihnen gearbeitet werden könne.

### Ein Glücksfall

Für den 68-jährigen Firmengründer ist der Erwerb der beiden Hallen in doppelter Hinsicht ein Glücksfall: „Bevor wir uns mit Herrn Schmidt geeinigt haben, stand zur Debatte, dass sich hier ein Betrieb außerhalb des maritimen Bereiches ansiedelt, der dort wirklich nicht gut hingepasst hätte.“ Mit der Erweiterung verfügt die Firma Hennings Yachtvertrieb, die seit ihrer Gründung vor 25 Jahren rund 550 Yachten im Wert zwischen 200.000 Euro und zwei Millionen Euro verkauft hat, nun über eine Fläche von 10.000 Quadratmetern mit einer insgesamt 350 Meter langen Steganlage. Heinrich Hennings erneuert einen Appell, mehr für den Sportboothafen Papenburg zu tun. „Das Papenburg am Wasser mit diesem wunderschönen Hafen, wo Skipper quasi bis in die Stadt fahren können, muss bekannter gemacht werden“, findet der gebürtige Ostfrieser.

Copyright by Neue Osnabrücker Zeitung GmbH & Co. KG, Breiter Gang 10-16 49074 Osnabrück

Alle Rechte vorbehalten.

Vervielfältigung nur mit schriftlicher Genehmigung.